

# Leistungsprüfung erfolgreich bestanden!

Die Mitglieder der FF Göpfritz/Wild traten am vergangenen Freitag mit zwei Gruppen zur Leistungsprüfung "Technische Hilfeleistung" an, und bestanden die Prüfung mit Bravour.



Göpfritz/Wild - Am Samstag den 08.06.2002 stellten sich zwei Gruppen der FF Göpfritz unter dem Kommando von HBI Franz Litschauer dem Bewerterteam von BR Franz Knapp und legten im Bewerb "Technische Hilfeleistung" Stufe I die Prüfung ab.



Bei diesem Bewerb geht es vor allem um die richtige Handhabung des Gerätes beim technischen Einsatz. Ein großes Augenmerk wird vor allem auf die Absicherung der

Einsatzstelle sowie auf den Aufbau des zweifachen Brandschutzes gelegt. Vor allem aber das sichere Arbeiten mit dem hydraulischen Rettungssatz und das Ausleuchten der Einsatzstelle ist von großer Bedeutung. Da hier zum einen nicht "gehudelt" werden soll, dabei können viele Fehler passieren, zum anderen soll es aber trotzdem ziemlich rasch gehen, um die verletzte Person möglichst schnell bergen zu können. Der zweite Teil der "Technischen Leistungsprüfung" beinhaltete die Gerätekunde, wobei jedes Mitglied der Bewerbsgruppe die genaue Position der Geräte des Einsatzfahrzeuges wissen musste.



HBI Franz Litschauer bedankte sich anschließend beim Bewerterteam für die Prüfungsabnahme und bedankte sich bei den Kameraden der FF Göpfritz, dass sie sich der intensiven Schulung für diesen Bewerb unterzogen haben.





Abschließend gab es für alle erfolgreichen Teilnehmer und das Bewerterteam eine wohl verdiente Jause.

